



令和5年度 学校だより



第8号
令和5年6月21日
大洗町立南小学校



「南小学校には、お花がいっぱい咲いていて、とってもきれいですね。」という嬉しいことばを、来校者からたくさんいただいております。委員会活動で植え替えを行ったり、率先してお手伝いをしてくれる学級もあって、子供たちや用務員さん、先生、皆で協力しながら育てています。また、先日も「Jungle-Cob」(南中PTA本部OB中心)の皆様が、南小・中の敷地内の様々な場所の除草作業をしてくださりました。暑い中、たいへんお世話になりました。「人が環境をつくり 環境が人をつくる」という言葉がありますが、季節の花を植えたり、身の回りの整備に努めたりすることは、豊かな成長に繋がると思います。これからも、保護者や地域の皆様のご協力をいただきながら、素敵な環境を子供たちとつくっていきたいと思います。



2年生 ふれあい学級

6月16日(金)、2年生が保護者の方と一緒に、学年委員の皆様アイデアによるレクリエーションを行いました。元気いっぱいのダンスの後、「カードめくりゲーム」では、立ったり座ったりを繰り返しながら自分のチームの色にするために、力を合わせて動き続けました。「パラバルーン」では、息を合わせてボールを中央で弾ませたり空気を入れたりするなど、協力して様々な技を行いました。汗びしょりになりながらも、笑顔で楽しむ様子がたくさん見られました。教室に戻ってきても、「楽しかった!」「もっとやりたかった!」という子供たちからの声がたくさん聞こえてきました。



5年生 ふれあい学級

6月20日(火)、5年生のふれあい学級では、「ドッジボール」「玉拾いゲーム」「8の字跳び」「リレー」を行いました。どの競技においても、子供たち・保護者の皆様が夢中になって汗だくになりながら取り組んでいました。最後の「リレー」では、二人三脚で景品をラケットに乗せて運びました。お互いのために景品を選ぶ姿が、とても微笑ましく感じられました。

これまでの準備と当日の進行等、学年委員の皆様にはたいへんお世話になりました。保護者の方との楽しい時間を過ごせて、子供たちはとても素敵な笑顔がたくさん見せていました。



6/20 スクールカウンセラーによる授業



本校スクールカウンセラーの先生の授業が、5・6年生で行われました。自分の気持ちを相手に上手に伝える方法やお互いが気持ちよく生活するために大切なルールについて学びました。子供たちは、乱暴な言葉遣いやあいまいな伝え方で言われたら「自分は思うだろう」「相手はどう感じるだろう」ということを考えながら、先生の話真剣に聞いていました。自分だけではなく、相手も大切にしながら、言いたいことをはっきりと伝えるためにはどうすればよいかということを考えることができました。



スクールカウンセラー来校予定(前期)※気兼ねなくご相談を!

- ・7/ 4(火)午後
- ・7/18(火)午前
- ・9/12(火)午前
- ・9/26(火)午後

おしらせ

○6月29日(木)
・保護者スマホ教室
・授業参観
・学年懇談会
ぜひご出席ください!

○マチコミメールの「ホームページ」をクリックすると、本校のホームページがご覧になれます!
【今日の南小】では、子供たちの様子を紹介しています!